

### **Visite des Halles de Rungis le 7 septembre 2017**

Nous étions 26 lorrains et champenois à prendre la route ce mercredi soir 06/09 vers 23h30 pour une visite de Rungis afin de découvrir ce lieu qui a pris, en 1969, le relais des Halles installées dans Paris pour devenir le plus grand marché de produits frais du monde.

Arrivés le 07/09 vers 4h du matin et équipés de tenues appropriées nous avons été pris en charge par 2 guides qui nous expliqué le fonctionnement de cette énorme machine et nous ont permis d'apprécier l'effervescence de ce lieu qui s'étale sur 232 hectares et sur lequel s'échangent poissons, viande, légumes, fruits, fromage et tous les aliments qu'on peut imaginer arrivés par camions (+25000 par jour) ou par train et où une population de plus de 40 000 personnes s'activent quotidiennement.

Après la visite des différents pavillons : marée, boucherie, fromage, légumes et fruits, fleurs... la récompense : un copieux petit déjeuner nous est servi vers 8h et composés de charcuterie, fromage, viennoiserie et fruits arrosés de jus de fruits et même de vin ...

Cette visite très atypique a été appréciée de tous les participants.